

**DENUNCIAS CONTRA  
EL AUGE DEL JUEGO**

**NUEVAS Y PRESTIGIOSAS VOCES SE  
PRONUNCIAN DEMANDANDO URGENTE  
ACCION CONTRA EL NEFASTO VICIO**

**N**UEVOS pronunciamientos contra el auge del juego ilícito, muy dignos de escucharse y atenderse, fueron hechos recientemente. El presidente de la Sala de lo Civil de la Audiencia de La Habana, doctor Juan J. Casasús, la Agrupación Nacional de Organizaciones Juveniles de Cuba y la última sesión del Club Rotario de La Habana, se han manifestado sobre la urgencia de una acción oficial que ponga término a ese auge alarmante y escandaloso en toda la República.

El magistrado Casasús ratificó demandas similares formuladas anteriormente, a fin de que se iniciaran los procedimientos legales "para perseguir y sancionar a los viles explotadores del nefando vicio que tanto nos denigra ante los ojos del mundo civilizado, habiéndose llegado a proclamar por órganos de expresión del pensamiento en capitales extranjeras, que La Habana es la ciudad más viciosa y corrompida del mundo".

Ante esas denuncias infamantes, muy justo y oportuno es, como pide el citado magistrado, que se reaccione con toda la severidad y urgencia mediante la más escrupulosa investigación y depuración.

Al mismo tiempo que un miembro tan destacado del Poder Judicial presentaba ese escrito ante la Sala de Gobierno de la Audiencia de La Habana, el Club Rotario, cuya tribuna siempre ha estado abierta a la discusión y tratamiento de los problemas de la colectividad, dedicó su última sesión al mismo tema, haciéndose allí, por prestigiosos representantes de entidades cívicas cubanas, un análisis de la grave cuestión.

Bien conocido es por toda la ciudadanía el progreso alarmante que ha tomado el juego ilícito en La Habana, en todas las poblaciones de la isla y aun en las propias zonas rurales, lo que dió motivo a la actitud enérgica del Alcalde de Esmeralda, señor Quintanilla — invitado especial a la sesión rotaria— que ha tenido el respaldo de la comunidad.

Quiere decir este hecho y los comentarios que a diario se recogen en todos los sectores sociales, que existe un estado de opinión general muy adverso a esa gran tolerancia que se tiene con el juego ilícito, dañando gravemente la economía y haciendo sus mayores estragos en las clases más modestas del país.

En la exposición que hizo el doctor Oscar Barceló a nombre de la Liga de la Decencia en el Club Rotario de La Habana, después de explicar de modo muy claro el auge del juego ilícito y los grandes perjuicios materiales y morales que viene ocasionando, se propone concretamente, entre otras medidas, "investigar ahincadamente por los medios más expeditivos y eficaces, dónde radican los focos de propulsión del juego prohibido hasta su cabal eliminación, para lograr la condigna sanción no sólo de los modestos apuntadores, sino de aquellos que basan su impunidad en real o fingida prepotencia".

Y muy adecuado consejo es que, junto a esa acción indispensable de las autoridades, se eduque al pueblo desde el hogar y el aula y prevenirlo contra tan terrible lacra, que suscita la vagancia, desorbita el egoísmo, alimenta la prostitución, arruina las bases económicas y morales de los hogares y perturba el orden social.

